


professora Mara ocupou esta vaga no Conselho e a Professora Giovana deixou de fazer

parte do mesmo. Sendo assim, restou uma vaga docente a ser ocupada, de forma que ela

perguntou aos professores presentes quais teriam interesse para que, se houvesse mais de

um interessado, fosse realizada votação. Somente a professora Adriane se candidatou e sua

inclusão  foi  homologada  por  unanimidade.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  foi  encerrada  a

reunião e lavrada a presente ata, a qual após lida será submetida à homologação na próxima

reunião do Conselho.
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